
Queridos hermanos: En este domingo diecio-
cho comienza el discurso de Jesús sobre el 
pan verdadero en la sinagoga de Cafarnaúm. 

Después del signo de la multiplicación de los panes y los 
peces, y la abundancia con que ha saciado a la multitud, 
Jesús invita a la misma multitud a reflexionar sobre el Au-
tor del milagro y a reconocer que hay un pan para la vida 
eterna. Si la primera lectura nos recuerda el don del mana 
y de las codornices alimento que saciará al pueblo de Is-
rael de una forma prodigiosa y nueva, un alimento que 
sorprende ¿Qué es esto? Porque es totalmente diferente de 
lo que comían en Egipto; el salmo lo identificará como “El 
hombre comió pan de ángeles”. También en el evangelio 
Jesús habla de un pan perecedero (la vida del mundo) y 
de un pan que perdura para la vida eterna; así que Él mis-
mo luego se identificará como el verdadero pan del cielo, 
él es el pan de vida eterna, prefigurado en el maná y las 
codornices, escondido en el antiguo testamento y ahora 
revelado en su persona, en la Palabra y en la eucaristía. 
La pregunta que le harán “¿Qué tenemos que hacer para 
realizar las obras de Dios?” y Jesús les contestará “Qué 
creáis en el que él ha enviado”; es decir, para tener acceso 
a este pan que baja del cielo hace falta creer, solo a través 
de la fe nos encontramos con Cristo, es el 
encuentro personal con él, es nuestra 
relación con él. Porque este pan 
no se gana con el esfuerzo, sino 
que es un don del cielo, y es 
un pan que nos da una vida 
nueva, San Pablo dirá que 
conocer a Cristo por la fe 
nos proporciona un hombre 
nuevo y una renuncia a lo 
perecedero. 

Evangelio

Segunda Lectura

VALOR Y LEMA DEL MES

Salmo Responsorial

Primera Lectura

XVIII DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO B - 04 DE AGOSTO 2024

“ Yo Soy el Pan
 de Vida.”

“Llegar a Ser Nuevos 
en Cristo.”

R/. El Señor les dio un 
trigo celeste.

“Yo hare llover pan 
del cielo”

VALOR DEL MES:

“LA ORACIÓN”
FUENTE DE LIBERACIÓN

 
LEMA

“Líbranos del Mal”
(Mt 6,13b)

Jn 6,24-35

Ef 4, 17.20-24

Sal 77, 3-4.23-25.54

Ex 16, 2-4.12-15

Rev. P. Luca Burato
Párroco PJM

“YO SOY EL PAN 
DE VIDA”



SANTORAL

L
a solemnidad de la Transfiguración, que celebramos hoy, cobra para nosotros, en 
Castelgandolfo, un carácter íntimo y familiar desde que, hace veintitrés años, mi 
inolvidable predecesor el siervo de Dios Pablo VI concluyó precisamente aquí, en este 
palacio apostólico, su existencia terrena. Mientras la liturgia invitaba a contemplar a 

Cristo transfigurado, él terminaba su camino en la tierra y entraba en la eternidad, donde 
el rostro santo de Dios brilla en todo su esplendor. Por tanto, este día está vinculado a su 
memoria, envuelta por el singular misterio de luz que irradia esta solemnidad.

Ese venerado Pontífice solía subrayar también el aspecto "eclesial" del misterio de la 
Transfiguración. Aprovechaba cualquier ocasión para poner de relieve que la Iglesia, cuerpo 
de Cristo, participa por gracia en el mismo misterio de su Cabeza. "Yo quisiera -exhortaba a 
los fieles- que fueseis capaces de entrever en la Iglesia la luz que lleva dentro, de descubrir a 
la Iglesia transfigurada, de comprender todo lo que el Concilio ha expuesto tan claramente 
en sus documentos". "La Iglesia -añadía- encierra una realidad misteriosa, un misterio 
profundo, inmenso, divino. (...) La Iglesia es el sacramento, el signo sensible de una realidad 
escondida, que es la presencia de Dios entre nosotros" (Homilía durante la misa celebrada 
en la parroquia de San Pedro Damián, 27 de febrero de 1972: L'Osservatore Romano, 
edición en lengua española, 5 de marzo de 1972, p. 4).

Estas palabras muestran su extraordinario amor a la Iglesia. Esa fue la gran pasión 
de toda su vida. Que Dios nos conceda a todos y cada uno servir fielmente, como él, a la 
Iglesia, llamada hoy a una nueva y audaz evangelización.

Eso es lo que pediremos al Señor durante esta santa eucaristía por intercesión de María, 
Madre de la Iglesia y Estrella de la nueva evangelización.

PALABRAS DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II AL INICIO DE LA 
MISA DE LA FIESTA DE LA TRANSFIGURACIÓN DEL SEÑOR

Fiesta de la 
Transfiguración 

del Señor

(6 DE AGOSTO)
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CLUB DE PELÍCULAS CATÓLICA

CARTAS DE LA 
MADRE TERESA

U
n retrato apasionante de la Madre Teresa, defensora incansable de los pobres y 
protectora de los olvidados. Cartas a la Madre Teresa recorre cuarenta años de 
su increíble viaje, desde que daba clases en las Hermanas de Loreto hasta que 
sintió la llamada de Dios para ayudar a los más pobres. En su extraordinaria 

vida, la Madre Teresa fundó las Misioneras de la Caridad y se convirtió en la esperanza 
de los barrios más pobres de Calcuta, labor por la que recibió el premio Nobel de la Paz. 
Juliet Stevenson (Quiero ser como Beckham) compone un papel inolvidable, junto a Max 
von Sydow (Shutter Island) y Rutger Hauer (Blade Runner), en una película que explora la 
faceta más íntima y desconocida de un icono mundial.

Año: 2016

Clasificación por edades: Todos públicos

Director: William Riead

Reparto: Juliet Stevenson, Rutger Hauer, 

Max von Sydow

Premios de la película:

• Ganadora del Premio del Público en el 

Festival Internacional de Cine de Sedona

• Mejor Director y Mejor Actriz en el Mirabile 

Dictu, Festival Internacional de Cine Católico

- 4 | Boletín PJM -
04-8-2024



TESTIMONIOS

MISIÓN DE DOS EN DOS 
EN JESÚS MAESTRO

texto Orlando Jerez fotos cortesia de los enrevistados

E
Esta semana, en la tercera entrega del reportaje sobre los misioneros que llevan el anuncio 
del Kerigma de dos en dos, exploramos las experiencias de jóvenes comprometidos con su 
fe. Oliver Ramírez y Miguel Brito, ambos de 23 años y con una década de camino en sus res-
pectivas comunidades, nos comparten sus vivencias durante la Misión de Dos en Dos 2024 

convocada por el Camino Neocatecumenal. 
Oliver, estudiante de Medicina, describe la misión como un regalo divino, una oportunidad de experi-
mentar la providencia de Dios en lo material y espiritual. A pesar del miedo inicial, la llamada de sus 
catequistas y la experiencia de evangelizar transformaron su fe, haciéndola más palpable y concreta. 
Miguel, estudiante de Cinematografía vivió esta misión como una gracia inesperada, encontrando en 
cada interacción una confirmación de la presencia y el apoyo divino.
Mientras que la hermana Miriam Corcino, otra misionera, comparte cómo la misión le permitió 
enfrentar sus miedos y confiar plenamente en la voluntad de Dios. A pesar de sus temores iniciales 
sobre quién sería su compañera y el lugar al que sería enviada, Miriam encontró fortaleza en su fe y 
en la oración. 
Su experiencia le brindó sanación y una conexión más profunda con Dios, especialmente tras la 
pérdida de sus seres queridos. Los testimonios de estos misioneros reflejan cómo la evangelización 
puede transformar vidas y fortalecer la fe, convirtiéndose en una experiencia invaluable para quienes 
se atreven a responder al llamado divino.

TESTIMONIOS INSPIRADORES: 
MISIONEROS DE DOS EN DOS DE JESÚS 

MAESTRO ANUNCIANDO LA BUENA NOTICIA 
(3RA ENTREGA).
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ES ESTAR BIEN CERCA DE DIOS, 
ASÍ QUE SI SIENTES EL LLAMADO 
NO TENGAS MIEDO Y DILE QUE SÍ.

• 

TENGO 23 AÑOS

• PERTENEZCO A LA COMUNIDAD 28, 

CON 10 AÑOS DE CAMINO. 

• ESTUDIO MEDICINA.

•  SOY EL SEGUNDO DE SEIS HERMANOS. 

•  TENGO UNA BELLA NOVIA LLAMADA MARÍA DE FÁTIMA.  

• A MÍ Y A MIS SOCIOS NOS TOCÓ LA ZONA DE VALIENTE 

Y LA CALETA. 

OLIVER 
RAMÍREZ 
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¿CÓMO DESCRIBIRÍAS TU EXPERIENCIA PERSONAL AL PARTICIPAR EN LA MISIÓN 
DE EVANGELIZACIÓN DE DOS EN DOS?
Verdaderamente fue un regalo de Dios para mí, fue una experiencia íntima con Dios en la que me 
tocó abandonarme completamente en ÉL y poner mi seguridad y todo en sus manos y no en las 
mías. Fue experimentar la providencia de Dios en carne propia y en todos los aspectos, tanto en lo 
material como en lo espiritual. 

¿QUERÍAS IR O SENTISTE MIEDO EN ALGÚN MOMENTO? 
Ambas cosas, al momento del llamado sí sentí el deseo de ir y que el Señor me estaba llamando 
a participar, pero no me puse de pie, me puse a pensar las cosas en mi razón y a buscar cualquier 
excusa para no ir, como mis estudios y mi comodidad. Pero mis catequistas vieron algo y me hicie-
ron un llamado directamente a mi, cuando vi que era algo que no podía esconder me puse de pie 
porque ví que de una manera u otra Dios me quería en la misión.  

 ¿QUÉ DESAFÍOS ENCONTRASTE DURANTE LA MISIÓN Y CÓMO LOS SUPERASTE?
El señor fue allanando todos los caminos, puso todo a mi disposición, no me faltó comida, ni 
una cama o un baño. Mientras iba de camino al lugar donde me había tocado yo iba buscando un 
parque o algún lugar en el cual podía dormir, en mi incredulidad, pero todo eso Dios ya lo tenía 
preparado. En cuanto a lo físico siento que Dios me dio la fuerza para todo y nunca me faltó. Un 
desafío que sí tuve fue el tener que ausentarme una semana a la universidad justo en la semana de 
exámenes, donde algunos profesores me dejaron ir y otros me la pusieron imposible, pero sobre 
todo Dios triunfó. 

¿PUEDES COMPARTIR ALGUNA ANÉCDOTA O MOMENTO SIGNIFICATIVO QUE 
VIVISTE DURANTE LA MISIÓN?
Hubieron muchos momentos en la misión que me marcaron, uno de ellos fue con la primera 
persona que nos encontramos y pudimos hablar, ver literalmente como el rostro le cambió cuando 



mi socio le dio una palabra, jamás lo voy a olvidar, 
una joven que tenía una cara de tristeza que decía 
que ya no le quedaba nada en la vida, ver cómo su 
cara era completamente diferente después de recibir 
la palabra me marcó, esta joven que vino a nosotros 
llena de dolor se fue feliz, contenta y con risas. 

 ¿CÓMO CREES QUE ESTA EXPERIENCIA HA 
IMPACTADO TU FE Y TU RELACIÓN CON 
DIOS?
Esta experiencia fue ver directamente a Dios, mien-
tras íbamos por la calle en una ocasión me tocó 
dar una palabra que en verdad era más para mí que 
para quien me escuchaba, abrí la biblia al azar y me 
salió una lectura que decía “Antes te conocía de oí-
das pero ahora mis ojos te han visto”. Esta lectura es 
la historia de mi vida porque desde que nací estoy 
escuchando de Dios y estoy en su Iglesia, pero en 
esta misión tuve la oportunidad de ver a Dios cara a 
cara y me sirvió mucho para reforzar mi fe.

 ¿QUÉ TIPO DE REACCIONES RECIBISTE DE 
LAS PERSONAS A LAS QUE EVANGELIZASTE?
En la zona donde nos tocó las personas recibieron 

muy bien la palabra y a nosotros como misioneros. Siento que sentimos muy poco rechazo y de 
las pocas personas que nos rechazaron lo hacían por cuestiones de tiempo. Pero la gran mayoría 
nos dedicaba su tiempo, nos escuchaban y nos abrían las puertas de su casa.  Nos encontramos con 
muchas personas que nos decían que estaban esperando esa palabra, que alguien les anunciara esa 
Buena Noticia y la recibieron con mucha afectividad. 

 ¿CÓMO TE PREPARASTE ESPIRITUAL Y EMOCIONALMENTE PARA ESTA MISIÓN?
Principalmente con oración pidiéndole a Dios todos los días y con muchas personas orando por 
mi, como mi familia, mi novia, mi comunidad, mis catequistas y muchas más personas. También 
tuvimos una convivencia increíble que nos dio todas las herramientas necesarias y me quitó el 
miedo para salir a donde sea que me envíen. 

 ¿QUÉ CONSEJO LE DARÍAS A ALGUIEN QUE ESTÉ CONSIDERANDO PARTICIPAR EN 
UNA MISIÓN DE EVANGELIZACIÓN SIMILAR EN EL FUTURO?
Lánzate que el señor te atrapa, no hay forma que alguien pueda entender por completo esta expe-
riencia solo con oírla y no vivirla. Pienso que es algo que todo el mundo debería experimentar. Es 
estar bien cerca de Dios, así que si sientes el llamado no tengas miedo y dile que sí.

- 8 | Boletín PJM -
04-8-2024



NO DESCUBRÍ UNA VOCACIÓN DURANTE 
ESTA EXPERIENCIA COMO TAL, PERO ME HACE 
EL LLAMADO DE TODO CRISTIANO DE ESTAR 

DISPUESTO A EVANGELIZAR.

• TENGO 23 AÑOS DE EDAD. 

• CAMINO EN LA COMUNIDAD 29 

• TENGO 10 AÑOS EN EL CAMINO

•  TRABAJO EN UNA EMPRESA DE LOGÍSTICA EN 

EL ÁREA DE MANTENIMIENTO 

• ESTUDIO CINEMATOGRAFÍA

• SOLTERO.

MIGUEL 
BRITO 
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¿CÓMO DESCRIBIRÍAS TU 
EXPERIENCIA PERSONAL AL 
PARTICIPAR EN LA MISIÓN DE 
EVANGELIZACIÓN DE DOS EN 
DOS?
Como una gracia que Dios me 
concedió sin saber que la necesitaba. 
Porque de verdad que en medio de 
esta misión pude ver a Dios. Fue 
como embarcarse en un viaje del 
que no conocía nada, pero al final lo 
llevaba el mejor guía. 

¿QUERÍAS IR O SENTISTE MIE-
DO EN ALGÚN MOMENTO? 
No, no estaba en mis planes asistir a 
esta misión, pero mis planes no eran 
los planes de Dios, quien desde el 
llamado, mis catequistas iluminados 
por el Espíritu Santo me recomen-
daron asistir y dije sí, ya desde ahí 
Dios preparó todo para que asistiera 
y allanó el camino. Tuve incerti-
dumbre, cierta ansiedad de saber 
cómo sería, pero miedo como tal, 
diría que no.

¿DESCUBRISTE ALGUNA VOCACIÓN DURANTE ESTA EXPERIENCIA? 
No descubrí una vocación durante esta experiencia como tal, pero me hace el llamado de todo 
cristiano de estar dispuesto a evangelizar.

¿QUÉ DESAFÍOS ENCONTRASTE DURANTE LA MISIÓN Y CÓMO LOS SUPERASTE?
Durante esta misión como mencioné tuve incertidumbre, dudas, dentro de los desafíos diría que 
el de hablar con las personas, entrar en sus casas y darles la Buena Noticia del evangelio, porque 
yo pensaba en qué cosas decir, qué cómo podía tocar la vida de estas personas que esperaban esta 
palabra, pero Dios es fiel y puso palabras en mi boca  y nos regaló también evangelios maravillosos.
 
 ¿PUEDES COMPARTIR ALGUNA ANÉCDOTA O MOMENTO SIGNIFICATIVO QUE 
VIVISTE DURANTE LA MISIÓN?
En el primer día, nos detuvimos en una banca, había una joven que se veía afanada y agobiada. 
Me tocó evangelizar ahí. Mientras hablo, le digo que Dios es el dueño del oro y la plata, que tiene 



misericordia, provee; justamente abriendo un evangelio al azar salió el evangelio que dice: “Mirad 
las aves del cielo, no siembran ni cosechan y  vuestro padre celestial las alimenta”.  
Esta palabra fue un sello a todo este Kerigma porque para mí significaba la providencia de Dios en 
esta misión y ví el rostro de ella cambiado.

¿CÓMO CREES QUE ESTA EXPERIENCIA HA IMPACTADO TU FE Y TU RELACIÓN 
CON DIOS?
Me ha hecho ver a Dios en mi vida y tener otra experiencia concreta de que provee, paga el ciento 
por uno, no porque lo dice otro, sino porque en medio de esta experiencia, a mí no faltó nada y me 
sentí verdaderamente amado, mimado.

¿QUÉ TIPO DE REACCIONES RECIBISTE DE LAS PERSONAS A LAS QUE EVANGELI-
ZASTE?
Había personas contentas de recibirnos y la palabra, aunque fuesen de otra religión, pero también 
había muchas que decían no tener tiempo o no lo necesitaban.

¿CÓMO TE PREPARASTE ESPIRITUAL Y EMOCIONALMENTE PARA ESTA MISIÓN?
Rezaba laudes y en medio de mis oraciones ponía la misión, que sea Dios que me allanara el cami-
no, me diera la fuerza. También la semana anterior rezaba el rosario. 

  ¿QUÉ CONSEJO LE DARÍAS A ALGUIEN QUE ESTÉ CONSIDERANDO PARTICIPAR EN 
UNA MISIÓN DE EVANGELIZACIÓN SIMILAR EN EL FUTURO?
Que sin pensarlo mucho se lance porque esta es una experiencia que transforma y hace sentir más 
cerca de Dios, porque a veces en la rutina, los afanes, nos hace perder esa conexión tan profunda y 
concreta, pero esta misión irrumpe en la vida de los que participan y graba a Dios en el corazón. 
Miriam Corcino
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MIENTRAS PUEDA CAMINAR SI 
DIOS ASÍ LO QUIERE VOLVERÉ A 

SER MISIONERA. 

• 60 AÑOS DE EDAD

• CASADA CON LUIS DE LA CRUZ 

• 2 HIJOS: 

VERÓNICA CASADA CON ARGENIS MARTÍNEZ TIENEN DOS HIJOS 

LUIS ERNESTO COMPROMETIDO 

• 2NIETOS: ISABELLA Y LUCCA

• COMUNIDAD 22

• 15 AÑOS EN EL CAMINO 

• 12 AÑOS DE TRABAJO PROFESIONAL COMO MÉDICO 

• TRABAJO ACTUAL AGENTE INMOBILIARIO 

• LUGAR: SABANA DE LA MAR

MIRIAM 
CORCINO DE DE 

LA CRUZ 
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¿CÓMO DESCRIBIRÍAS TU EXPERIENCIA 
PERSONAL AL PARTICIPAR EN LA MISIÓN DE 
EVANGELIZACIÓN DE DOS EN DOS?
Una experiencia que me puso de frente a Dios tal como 
soy que me gusta hacer hacer mis cosas sola y a mi 
manera 

¿QUERÍAS IR O SENTISTE MIEDO EN ALGÚN 
MOMENTO? 
No solo quería ir sino que también lo necesitaba. Mi 
temor era cuál sería mi socia y que no quería que me 
enviaran a evangelizar en la capital.

¿DESCUBRISTE ALGUNA VOCACIÓN DURANTE ESTA EXPERIENCIA? 
No, pero me animó a seguir sirviendo a la Iglesia y a mi comunidad como ostiaria de hacer las 
flores, cuidar las plantas de la parroquia y la Posconfirmación.

  ¿QUÉ DESAFÍOS ENCONTRASTE DURANTE LA MISIÓN Y CÓMO LOS SUPERASTE?
Cuando llegamos a la parroquia que nos iban a recibir, quería quedarme en esa zona porque se veía 
todo limpio, estaba el parque y cerca de la iglesia. Éramos tres equipos, dos de hombres, mi socia 
Raquel y yo y el tercer equipo. Ellos nos ofrecieron que nos quedáramos en esa zona y yo les dije 
que mejor lo rifamos para que fuera el Señor que me mandara donde quisiera y adivinen qué,  me 
tocó lejos de ahí en un lugar muy diferente.



 ¿PUEDES COMPARTIR ALGUNA 
ANÉCDOTA O MOMENTO SIGNIFI-
CATIVO QUE VIVISTE DURANTE LA 
MISIÓN?
Hubo tres momentos significativos:
1- El primero que me marcó fue en el peni-
tencial que el sacerdote me mandó a rezar 
algo muy concreto cada vez que surgiera 
una situación en particular que se da muy 
frecuente con dos de mis hermanas de sangre 
que siempre me han metido en una muerte 
profunda. 

2- El miércoles durante los laudes sentí la 
presencia del Espíritu Santo a través de la 
predicación del Padre Alonso. Fue como un 
flechazo que me curó y limpió mi mente y 
mi corazón de una carga con las relaciones 
familiares, muy pesada que había tenido 
desde septiembre del 2022 con la muerte de 
mi hermano Juan y que se agravó aún más 
con la muerte de mamá en el 2023. 
La palabra precisa ni las recuerdo, solo sé que 
cuando salimos del salón yo me sentía otra 
persona. Y así ha sido hasta el día de hoy. 

3- El otro fui a llevarle una palabra a una señora que tenía una situación con su esposo idéntica a lo 
que fue toda la vida de mi mamá y cómo cambió su cara cuando le conté mi experiencia sobre eso, 
cuando entramos a su casa, ella nos dijo que tenía un problema muy grande y que no sabía si ella 
podría continuar en la Iglesia, había entrado en comunidad hace 7 u 8 meses. 

¿CÓMO CREES QUE ESTA EXPERIENCIA HA IMPACTADO TU FE Y TU RELACIÓN 
CON DIOS?
Me ha impactado grandemente porque encontré lo que fui a buscar, no es una solución mágica 
pero si una palabra que me sostiene y me está ayudando a ver hechos muy concretos que me per-
miten cada día mirar y ver que Dios siempre está para mí. Mi relación con El Señor no es solo es 
para pedir en los momentos de necesidad sino hacerme consciente de que mi Padre que está en el 
cielo vela por mí mucho mejor que mi padre terrenal. 

¿QUÉ TIPO DE REACCIONES RECIBISTE DE LAS PERSONAS A LAS QUE EVANGELI-
ZASTE?
Muy acogida la misión. Las personas estaban sorprendidas y alegres porque no sabían que la 
Iglesia Católica también salía a llevar la palabra a las casas. Decían que cómo era posible salir sin 
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saber adonde dormir y qué comer. Además asombrados cuando contábamos nuestra experiencia 
de vida. También muchos hermanos protestantes escucharon la palabra muy atentos y les parecía 
extraño que mi socia una muchacha joven estuviera también haciendo eso. Muchos atendieron a la 
invitación que le hicimos de visitar la iglesia. La capilla y el templo estuvieron llenos en las cuatro 
eucaristía que nosotros tuvimos allá. Ya el sacerdote nos había dicho que apenas se llenaban tres 
bancos o cuatro de la iglesia.
También la misión tuvo su impacto en las comunidades nuevas recién formadas. Quedaron más 
conscientes de lo que significaba estar en una comunidad

  ¿CÓMO TE PREPARASTE ESPIRITUAL Y EMOCIONALMENTE PARA ESTA MISIÓN?
Traté de dejar algunas cosas arregladas en mi trabajo y en mi casa, pero nunca es suficiente porque 
surgen situaciones. La verdadera preparación es la convivencia previa y las expectativas que se van 
creando en el tiempo antes de salir a la calle. 

  ¿QUÉ CONSEJO LE DARÍAS A ALGUIEN QUE ESTÉ CONSIDERANDO PARTICIPAR EN 
UNA MISIÓN DE EVANGELIZACIÓN SIMILAR EN EL FUTURO?
Qué es mi segunda misión y es la mejor experiencia de fe que yo he vivido
Mientras pueda caminar si Dios así lo quiere volveré a ser misionera. En realidad hay que vivirlo no 
hay forma de transmitir la riqueza espiritual que se vive en una misión. Y que aunque tengas miedo 
de no saber lo que va a pasar o cómo te va a ir, ve y compruébalo.
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ACTIVIDADES JM

Aunque el calendario mariano 
conmemora cada día del año una 
advocación, festividad o solemnidad 
mariana, particularmente el mes de 

agosto tiene varias advocaciones muy popula-
res, por ejemplo: el 2 de agosto recordamos a 
Nuestra Señora de los Angeles, el 15 de agosto 
la solemnidad de la Asunción de la Virgen 
Maria, y dogma de fe católica; el 23 de agosto 
recordamos a la Virgen Maria, Reina y Madre de 
Cielos y Tierra. Así mismo la Iglesia conmemo-
ra a la Virgen de las Nieves que es una antigua 
advocación mariana que se remonta al siglo 
IV y que está muy extendida en Italia, España, 
Hispanoamérica y Portugal. Su origen está en el 
ícono romano de la Salus Populi Romani; suele 
festejarse el 5 de agosto.

El origen, según la Enciclopedia Católica, se 
atribuye a la época del papado de Liberio (352 - 
366) en el que se relata que un anciano y acau-
dalado matrimonio de la nobleza patricia de 
Roma que no había tenido hijos y a los que se 
atribuía gran caridad hacia los demás, solicitó 
de la Virgen María que les señalase qué debían 

texto Kirsis De los Santos fotos Laura Ureña Tratamiento 
fotográfico Amado Hasbún 

 En Rosario de la Aurora 
JM recordamos a Nuestra 

Señora de los Angeles
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hacer con sus bienes para garantizar el mejor 
uso cristiano de la herencia. La tradición 
católica cuenta que la Virgen se manifestó 
ante ellos y les indicó que, allá donde seña-
lara, se le construyese un templo. El perfil 
de la iglesia fue dibujado en el suelo por una 
milagrosa nevada que ocurrió el 5 de agosto 
de 358 en lo alto del monte Esquilino. Fue 
entonces dedicada la Basílica de Santa Maria 
Maggiore. Los católicos locales conmemora-
ban el milagro en cada aniversario lanzando 
pétalos de rosa blanca desde la bóveda du-
rante la misa festiva. Aunque otras versiones 
afirman que la Virgen se apareció en sueños 
a los esposos y al Papa y les anunció la nieve 
de agosto.

La obra se concluyó dos años después, con la 
financiación de la familia patricia y el apoyo 
eclesiástico. La iglesia desapareció no mucho 
tiempo después, y fue reconstruida por el Papa 
Sixto III alrededor del año 434, siendo en la 
actualidad la Basílica de Santa María la Mayor.
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La primera obra artística de la que se tiene 
constancia que representó el milagro se atribu-
ye a un discípulo de Giotto que se conserva en 
la basílica actual. Esta advocación es celebrada 
en muchos países y se le atribuye muchos mila-
gros a los devotos. 
Fue muy significativo que este rosario fue 
guiado por un matrimonio de nuestra parro-
quia que se saben donar con sus talentos y en 
esta ocasión estuvieron acompañados de una 
de sus hijas menores. El Coro de la Pastoral 
penitenciaria de la Hermandad de Emaús nos 
permitió vivir un hermoso encuentro con Jesús 
Eucaristía, expuesto durante todo el rezo. 

Oramos por los países oprimidos por tiranías 
como Venezuela y Nicaragua sin dejar de colo-
car en nuestras intenciones la petición de que 
en nuestro hemisferio reine la justicia y la paz. 
Que Maria, Virgen de las Nieves calme todas las 
tempestades vigentes en nuestras familias para 
que la frialdad, el abandono y el egoísmo de sus 
miembros sea colmado por una tormenta de 
amor, ternura y solidaridad. Ella conoce todo lo 
que sucede en nuestra existencia y nos sostiene 
con amor materno en las pruebas de la vida.
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Contáctanos para coordinar una cita con uno de nuestros orientadores, llenando el 
formulario en el siguiente enlace: https://buff.ly/2xoHP1L 

https://buff.ly/2xoHP1L
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SERVICIOS PASTORALESAVISOS PARROQUIALES

2do. y 4to. domingo de cada mesBautismo

Ver anuncio

Santísimo Sacramento
7 días a la semana

Madrugada 12:00 a 6:00 am
Mañana         6:00 a 12:00 pm
Tarde            12:00 a  6:00 pm
Noche            7:00 a 12:00 pm

HORARIO DE MISAS

5:30 a 6:00 p.m.
presenciales 

Lugar: Templo

LUNES A VIERNES
Horas: 6:30 a.m. | 6:00 p.m. L

SÁBADOS
 Hora:  7:00 p.m

 ( MISA DOMINICAL - LLEVADA POR LAS 
COMUNIDADES NEOCATECUMENALES,

NO SE  LEEN INTENCIONES) 

DOMINGOS
Horas: 7:00 a.m. | 9:00 a.m.

11:00 a.m. | 6:30 p.m.

BHD León 1687903-001-1
Banreservas 2490024617

RNC 430-00615-7

PARA APORTES ECONÓMICOS:

COLABORADORES PASTORAL DIGITAL

• Catequesis de Iniciación Cristiana para Jóvenes  
y Adultos

• Formaciones comunitarias y Sacramentales para 
Niños y Jóvenes

• Catequesis de Sacramentos para Adultos

• Cursillo Prebautismal

• Cursillos Prematrimoniales

• Talleres de Oración y Vida  del padre Ignacio 
Larrañaga

LUNES A VIERNES
9:30 a.m. a 12:00 m. | 4:00 p.m. a 6:00 p.m.

TEL.: 809.482.2511

INFORMACIÓN
TEL.: 809.482.2511

HORARIOS DE LA OFICINA PARROQUIAL
Y OFICINA SALONES PARROQUIALES

LUNES 5 AGOSTO

JUEVES 8 AGOSTO

MARTES 6 AGOSTO

VIERNES 9 AGOSTO

MIÉRCOLES 7 AGOSTO

SÁBADO 10 AGOSTO

Jr 28,1-17
Sal 118,29.43.79.80.95.102

Mt 14,13-21

Jr  31,1-7
Sal (Jr) 31,10-13

Mt 15,21-28

Os 16b.17b.21-22
Sal  44, 11-12.14-17

Mt 25, 1-13

Jr 31,31-34
Sal 50

Mt 16,13-23

Dn 7,9-10.13-14
Sal 96,1-2.5-6.9

2P 1,16-19
Mc 9,2-10

Jr 31,1-7
Sal (Jr) 31,10-13

Mt 15,21-28

Transfiguración
del Señor

Santa Edith Stein, 
mártir

Fiesta de la Basílica de 
Santa María La Mayor

Santo Domingo de 
Guzman

San Emigdio, 
mártir

An Lorenzo, 
diácono y mártir

Párroco:  Rev. P. Luca Burato
Vicario:  Marc Dorsainville
Coordinación General: Brunilda Estévez
Diseño Gráfico Boletín: Milvery Marchena
Diseño Gráfico Artes: Francis Cárdenas
Redacción:   Orlando David Jérez , Simón Belliard,  
Página Web:   Francis Cárdenas
Redes Sociales:  Francis Cárdenas, Gerardo Acosta
Fotos:   Amado Hasbún, Frank de los Santos,  
  Laura Ureña 
Audiovisuales:  Simón Belliard, José David Landa


